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Question écrite n° 52360

Texte de la question

M. Léonce Deprez demande à M. le ministre de l'éducation nationale de lui préciser la suite qu'il envisage de
réserver aux déclarations de son prédécesseur qui, dans son livre Toute vérité est bonne à dire, s'interroge en
ces termes : « Est-ce que c'est normal que l'argent des subventions publiques soit utilisé à insulter le ministre et
à le faire tomber ? » Au-delà de toute polémique inutile, il apparaît que cette déclaration est suffisamment grave
pour mériter une mise au point.
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